



南関中スピリッツ

令和5年度スローガン：自分の限界に挑戦！ もう一步先へ！

文責 校長 平井 一郎

1年生 成長の集団宿泊教室

1年生は13日（火）～15日（木）に天草青年の家で集団宿泊教室を実施しました。60人全員が元気に参加することができ、目標としていた集団内の規律や時間を守って行動することができました。3日目には、時間を守って行動することで時間にゆとりができた、寝具の片付けが素晴らしいと、施設の方からもお褒めの言葉を頂いたりしました。また、学年やクラスの連帯感を高め、仲間意識が強くなりました。今後のさらなる成長が楽しみな1年生です。60人みんな、このいい流れをさらに強めていきましょう！



地域の協力に感謝

本校では多くの地域の方々の支援等により、充実した教育活動となっております。引き続き、ご支援・ご協力をお願いします。



学校運営協議会



読み聞かせ



とっば食堂



家庭科授業への応援

先輩とともに

～教育実習、終了～

5/29（月）から始まった高木翔瑛先生の教育実習も本日で終了となりました。高木先生は3年1組を中心に保健体育や道徳の授業のほか、朝の会や帰りの会なども行っていただきました。生徒の皆さんもたくさんの良い刺激を受けました。

3週間、教育実習生としてお世話になりました。保健体育や道徳、総合的な学習の時間や進路学習、部活動など様々な場面に携わらせていただきました。至らない点ばかりで、ご迷惑をおかけしましたが、生徒の皆さんや南関中の先生方と過ごした日々はとても楽しかったです。今後は正月の箱根駅伝に向けて、南関町の皆さんにより走りを届けることができるように頑張ります。3週間本当にありがとうございました。

